

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 6 TA 2023/2024**

21711199 - FARUK SABA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION IPM 1-urogenital	lebih baik ditambahkan obat spasmolitik, tidak hanya analgesik saja
STATION IPM 10 IMUNISAS	Harus diingatkan untuk pelarutan vaksin dan sebaiknya di deltoid kiri ya. Tidak memasukkan spuit bekas ke safety box. Tidak menjelaskan detail kapan jadwal kunjungan berikutnya dan jenis vaksinnya. Belum menuliskan tanggal hari pelaksanaan vaksin hari ini pada kartu dan rencana kunjungan selanjutnya
STATION IPM 2 GENITAL GENITAL	mestinya membersihkan vulva jangan pake savlon maupun povidone ya, apalagi membersihkan discharge vagina ini juga tdk boleh pake savlon/povidone
STATION IPM 3 SIRKUMSISI	keseluruhan baik.
STATION IPM 4 KONSELING KB	pola oldchart blm lengkap, kesulitan bhs dalm memberikan informasi ttg risiko dan manfaat dr jenis2 KB
STATION IPM 5 ASUHAN ANTENATAL	"Ax dan komunikasi cukup baik. (-) Px antropometri, px gin apakah ada bleeding, dilatasi, jaringan keluar tidak dilakukan, TFU masih 1 jari diatas simfisis pubis (bisa teraba dgn palpasi), belum perlu leopard dan DJJ,
STATION IPM 6 PIMPINAN PERSALINAN	praktekan dengan benar perasatnya ya dan b=gunakan duk , enangan awal bayi belum lengkap, nelum cek lilitan tali dan aadanya bayi kedua, di masase jangan lupa puerut ibu
STATION IPM 7 KONTRASEPSI (PEMASANGAN AKDR/IUD)	Mas Faruk, jangan lupa Informed Consent kepada pasien ya // Belum memposisikan pasien dan mempersiapkan pasien // Teknik Desinfeksi sudah baik // Teknik pengukuran sondase sudah OK // Teknik pemasangan IUD sudah OK // Edukasi kurang lengkap
STATION IPM 8 RESUSITASI NEONATUS	IC OK. Persiapan belum ambil kain untuk menerima bayi. pada bblc ambubag tidak perlu dipasang reservoir. sudah sesuai alur resusitasi
STATION IPM 9 ANAK	peserta tidak menggali riwayat persalihan dan kehamilan, peserta tidak melakukan px head to toe, interpretasi antropometri kurang tepat, hanya benar TB/U, dx tidak lengkap, tx kurang lengkap, tidak melibatkan pasien dalam pengambilan keputusan klinik